
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a de construção de
bicicletário, na praça em frente a UBS Tinga)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado ao Excelentíssimo Senhor José Pereira  de Aguilar  Júnior,
Prefeito Municipal, para que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Consta no Plano de Obras a instalação de bicicletários na praça,
localizada em frente à UBS Tinga?

2. Se positivo, qual o prazo para instalação dos mesmos?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

Justificativa: 

O excesso de carros nas ruas e a poluição extrema vem obrigando
a sociedade a encontrar alternativas para reduzir os níveis de emissão
de gases e também para conciliar as tarefas diárias ao estilo de vida
sustentável.  Visando  atender  a  todas  essas  necessidades,  o  uso  de
bicicletas voltou à rotina do brasileiro e, em diversas regiões do país a
bike tem substituído o uso de carros e até mesmo aliviado o fluxo de
transportes coletivos, contribuindo satisfatoriamente para a mobilidade
sustentável.

O  Poder  Público,  deve,  no  entanto,  oferecer  suporte  e  uma
infraestrutura adequada. Os bicicletários são, portanto, um local no qual
o  indivíduo poderá  armazenar sua bicicleta  com segurança enquanto
realiza sua atividade diária.

Pelo exposto, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 08 DE NOVEMBRO DE
2021.

VERA LÚCIA DE MORAES 

Vereadora Vera Moraes




		2021-11-23T22:00:13+0000




